CHRISTIAN IVAN LÓPEZ BAILÓN



Originario de la ciudad de Celaya, Guanajuato, Christian empezó sus estudios musicales en la ciudad de Querétaro a los 4 años de edad con el piano, y a los 12 años empezó con la Viola con el maestro Arshak Hayrikian, en el 2015 ingresó a la Orquesta Escuela Carlos Chavez estudiando con la maestra Felisa Hernández Salmerón hasta el año 2017 donde fue aceptado en el Koninklijk Conservatorium van Antwerpen en Amberes, Bélgica, donde realizó sus estudios profesionales en Viola con el maestro Leo de Neve. Christian se ha presentado con grandes orquestas a nivel mundial como la Antwerp Symphony Orchestra, Opera Gent, Mannheimer Philharmoniker, Luxembourg Philarmonie, entre otras... En el 2020 y en el 2023 fue aceptado para un Leadership Artistic Program por parte de la Orquesta de las Americas donde se recibió con Orchestral Performance and Leadership in Viola. Ha recibido masterclass de maestros internacionales como Tabea Zimmermann, Teng Li, Craig Mumm, Clara Takarabe, Antoine Tamestit, entre otros. En el 2023 ganó la audición para la Orquesta Sinfónica del Estado de México donde actualmente trabaja. Christian toca una viola de Fany Bourel construida en Angers, Francia en el 2019.